

ACTU | Velay

LA CHAISE-DIEU

Le train touristique connaît une belle fréquentation



Le train découverte entre Saint-Alyre-d'Arlanc et La Chaise-Dieu offre différents types de promenades et voyages touristiques. Photo Progrès /Jean-Claude FAURE

En cette période estivale, la ligne du train touristique reliant Ambert à La Chaise-Dieu connaît une belle fréquentation.

Les passagers du train peuvent dans les deux sens profiter de ces deux communes aux attraits multiples, différents et complémentaires.

Fort de 42 km de viaducs, tunnels, ruisseaux et panoramas du Livradois, le tracé offre une diversité de paysages préservés pour le plus grand plaisir des voyageurs.

Exploitée par l'association Agrivap – Les Trains de la Découverte, elle représente l'une des plus longues lignes touristiques de France gérée par une association loi de 1901.